

Grußadresse zum 125jährigen Bestehen des Seemann-Verlages Leipzig

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt der Leitung, allen Mitarbeitern und Autoren des VEB Seemann-Verlag Leipzig zum 125jährigen Bestehen herzliche Grüße und Glückwünsche.

Ihrer verantwortungsbewußten und erfolgreichen Tätigkeit ist es in hohem Maße zu danken, daß der Verlag die humanistischen und progressiven Positionen, mit denen er am 1. Dezember 1858 von Ernst Arthur Seemann gegründet wurde, bewahrt und weitergeführt hat.

Die Befreiung des deutschen Volkes vom Faschismus und die Gründung unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates schufen dem Verlag neue gesellschaftliche Wirkungsmöglichkeiten. Mit Tatkraft und Ideenreichtum wird ein bedeutendes, auch international geschätztes Editionsprogramm verwirklicht. Es dient der aktiven Förderung einer Kunst, die dem Frieden, dem Humanismus und dem gesellschaftlichen Fortschritt verbunden ist. Zu den Leistungen des Verlages gehört die Herausgabe zahlreicher Standardwerke und populärer Veröffentlichungen, die dazu beitragen, die Schätze der Weltkultur, das nationale Kulturerbe sowie das sozialistisch-realistische Gegenwartsschaffen zu verbreiten und das geistig-kulturelle Leben in der DDR zu bereichern.

Die enge Zusammenarbeit mit führenden Verlagen der UdSSR und der anderen sozialistischen Bruderländer ist für das verlegerische Schaffen ebenso kennzeichnend wie viele Impulse für die internationale Entwicklung der Buchkunst.

Für diese hervorragenden Leistungen zur Verwirklichung der Kulturpolitik unserer Partei übermitteln wir dem Verlagskollektiv, allen Genossen und Freunden, die sich um die erfolgreiche Entwicklung des Verlages verdient gemacht haben. Dank und Anerkennung.

Wir sind gewiß, daß der VEB Seemann-Verlag Leipzig auch künftig verantwortungsbewußt an der Erfüllung unserer kulturpolitischen Aufgaben mitwirken wird. Dabei wünschen wir allen Mitarbeitern sowie Autoren Schaffenskraft und Erfolg.

Berlin, den 1. Dezember 1983